
2023年 今年の目標 東 紀行

近年、コロナ禍・円安・半導体不足の影響で不景気なご時世です

が、大同商会は売上だけを見れば過去最高を記録 し好調な一年でし

た。 しかし、毎年利益率が目標達成できずすっきりしない決算でし

_)‐

/こ 。

具体的にどうすれば利益率が上がるか自分なりに考えてみました。

①燃料高騰によるコスト高

②昨年いろいろな商品の仕入れが値上げされたのですが、値上げ分

お客様への値上げがうまくいっていない。

③間違いによる不良在庫、取り寄せや配達の途中の商品破損等返品

不可商品による損失。

① は出来るだけエコ運転に徹する。安全運転にも繋がる。

②③は、電話での聞き間違い、勘違いを出来るだけ減らす。

お客様がお金を払つてくださる商品をひとつひとつ丁寧に扱

うという事を改めえて常に意識する。

お客様、仕入先あっての大同商会です。みなさんへの感謝をわすれ

ず一つ一つのご注文を大事にこの一年を過ごしたいです。


